

LAVANTTALER

www.kregionalmedien.at

Ausgabe Nr. 7/2017 | 5./6. April 2017

BLITZLICHTER



St. Pauler Gymnasiasten in Neapel

Acht Schüler des Stiftsgymnasiums St. Paul verbrachten gemeinsam mit ihren Professoren Bernd Locker und Rosemarie Pollanz eine Woche in Portici/Italien. Gemeinsam mit Schülern aus der Türkei und Italien wurden die Auswirkungen der Flüchtlingswelle und die derzeitige Situation der Flüchtlinge in den verschiedenen Ankunftsändern Europas beleuchtet. Der kulturelle Aspekt kam ebenfalls nicht zu kurz. So wurde u.a. der Vulkan Vesuv besichtigt.